## 奨学金「てとて」募金











奨学金の受給が決まった週の金曜日に校外 学習がありました。交通費や昼食代などでお 金がかかるので、行くかどうか迷ってました。 でも、奨学金のおかげで、気兼ねなく行けて とても楽しめました。

みんなと一緒にお土産も買うことができまし た。うれしかったです。

今は、今月にある英検準2級に向けて勉強し ています。一回で合格するように頑張ります。

学校の授業の他に、プロジェクト発表の為、休 みの日も学校に通っています。動物の世話を したり、野菜を育てたりしています。自分だけ で出来ないプロジェクトを、みんなと協力し て作り上げていきます。

毎日仕事があるのは大変だけど、勉強が出来 て好きなことが出来て、友だちとも会える事 がとても嬉しいです。

高校の電子機械科に進級するために勉強し ています。1月16日の日曜日には、ドローン の飛行練習をしに、岡山県の新庄村まで行っ てきました。ドローンの操縦資格は、母の仕 事の手伝いができればと昨年取得しました。 この日は、ドローンの操縦者と補助者が連携 して飛ばすチームワーク練習を行いました。

ドローンはDJIという会社が作っている機体 ですが、私はもともとモノづくりが好きなの で今後、3Dプリンタを使って自作してみたい なと思っています。

先日2年生で使う教科書販売がありました。

今まではあたりまえのように配られていた教 科書も高校になると購入しないといけなくて 高額なんだと感じました。奨学金がありがた かったです。

2年生では今までより勉強も難しくなります が、これまで以上にしっかり取り組み、良い結 果を出せるように頑張ります。クラス10位以 内を保っていきたいです。

11月に沖縄に修学旅行に行き、戦争中に怪我 人の治療場として使われたガマを見学しました。

足場も悪く自分の手も見えないほどの暗い場 所で、ご飯も水もまともに飲めず置かれていた と知り、戦争の残酷さを学ぶ事が出来ました。

こうして毎日美味しいご飯が食べられて幸せに 過ごすことが出来ることに感謝して、残り約半 分の高校生活を楽しみたいと思います!

将来、パティシエー ルになる夢の実現 に向け、時間があ る時はスイーツを 作っています。これ は、自作の「りんご の形そのままアッ

プルパイ」。味はもちろんですが、りんご を前面に出し、見た目のかわいさにもこだ わりました。

幼稚園の頃からお菓子作りが好きで、よく 母といっしょに作っていたのですが、コロ ナウイルスの自粛期間中に、1人で工夫し ながらたくさんお菓子を作るうち、これを 仕事にできたらいいな…と考えるように なりました。

6月6日から17日まで老人ホームへ職業実習 に行ってきました。利用者様とコミュニケー ション取るのはむずかしかったけど、お手伝 いをしたりゲームを一緒にしました。とてもや りがいがありました。

次はパソコンをがんばって、職業の幅を 広げたいです。学校の授業だけ じゃなく、パソコン教室に かよいたいと思っています。

2学期からボランティア部に入りました。コ ミュニケーション能力を上げることや地域の 方とお話をすることを目標にしていました。

最初は学校の近くのコープでハロウィンイベ ントに参加しました。私はバルーンアートを担 当しました。それを作りながら、参加している 子どもたちに渡して喜んでいる姿を見ること ができて、とても楽しかったです。

16ページの漫画作品を初めて提出し、編集者審 査会という編集者さんからお話を聞ける機会を いただけました。

初めて作品を編集者の方に見ていただいたので すが…良かったところより悪かったところ・改善点 をいっぱい出してくださり、とても参考になりつ つ、心はボロボロになってしまいました…

でも、これからもう一作作らねばならないので、しょ げていられません!!気合を入れて頑張ります!





左:審査会に 提出した 作品の1コマ 右:作成した年賀状

援世域 まの未ずの 若来。募 コープこうべの奨学金 を金 創

募金への

お願いします

奨学金「てとて」集中募金 使途 (一財)コープこうべ奨学金財団を通じ、

事業エリア内に居住する高校・高専並びに これに準ずる学校在籍の生徒を対象に奨学金給付

2022年度募金額

722万751円